

Demonstration am 8. September 2008 vor dem Brühler Rathaus

Hildegard Breidenbach von der Initiative 50TausendBäume überreichte während der Demonstration im September 2008 Bürgermeister Kreuzberg die Kopien von mehr als 7000 Protest-Unterschriften. Der Regionalrat der Bezirksregierung Köln erhielt wenige Tage später die Originale. Johannes Krautkrämer, zu diesem Zeitpunkt Pfarrvikar in Brühl, ging in seiner Ansprache auf die jahrtausendealte Beziehung des Menschen zu den Bäumen ein und betonte, dass der Wald dem Bürger gehöre und nicht für privatwirtschaftliche Zwecke zerstört werden dürfe.